

# Un duo mixte qui cartonne, une sacrée tombola, c'est le retour des 6 Miles !

Les traditionnels 6 Miles de Pont-de-Briques, première manche du challenge du Boulonnais, ont lieu ce dimanche. Pour la 29e édition, la tradition prime avec, en bonus, la montée en puissance du duo mixte.

PAR SYLVAIN LIRON  
sports@lavoixdunord.fr

## ATHLÉTISME.

Pendant longtemps, les 6 Miles de Pont-de-Briques, placés en début d'année civile, étaient d'abord réputés pour le parcours, vallonné (ça devient rare) et la tombola, impressionnante. Modeste, Didier Lacroix, le responsable de la course « depuis 29 ans », avance-t-il fièrement, explique qu'elle est un peu moins impressionnante qu'avant. Rassurez-vous, il reste des vélos, des télés, des montres Garmin, bref, de quoi respecter sa réputation.

Le public ne s'y trompe pas. Confrontés à un programme gargantuesque avec des courses qui poussent tous les week-ends comme des champignons, les 6 Miles de Pont-de-Briques restent une institution pour beaucoup. « On aura à nouveau plus de 1000 participants ce dimanche », se ré-



les 6 Miles de Pont-de-Briques ont la particularité d'être vallonnées. PHOTO NL

## « UN TOUR POUR LE GARCON, UN TOUR POUR LA FILLE »

Enfin, se préserver, pas totalement car plusieurs ont opté pour l'épreuve du duo mixte. « Un tour pour le garçon, un tour pour la fille, dans l'ordre qu'ils souhaitent et la dernière boucle obligatoirement ensemble. » Cette formule trouve ses adeptes, que ça soit des champions ou des anonymes souhaitant courir en couple ou avec leur progéniture. « Au total, ils seront 80 », conclut Lacroix qui promet des surprises pour l'an prochain, le 30e anni-

versaire. ■